



POR CONDICIONAR PROGRAMAS SOCIALES

Denuncian a Tabe ante FGJ

VECINOS ASEVERARON QUE EMPLEADOS DE LA ALCALDÍA MH LES EXIGIERON ANULAR SU FIRMA PARA REVOCAR MANDATO DEL PANISTA

ERNESTO OLMOS

CIUDAD DE MÉXICO.— Vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo presentaron una denuncia formal ante la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX) en contra del titular de esa demarcación, Mauricio Tabe, por condicionar programas sociales a quienes suscribieron la petición para que el panista fuera revocado de su cargo, a cambio de anular sus firmas.

En conferencia de prensa, que se llevó a cabo afuera de las oficinas centrales de la FGJ, los inconformes señalaron que el gobierno de MH obtuvo indebidamente la lista de las personas que firmaron para que Tabe Echartea deje la alcaldía, ya que esa base de datos solamente la tiene el [Instituto Electoral](#) de la Ciudad de México ([IECM](#)).

Por su parte, Heidi Luna, una de las representantes del movimiento para revocar a Tabe como edil, explicó que trabajadores de la alcaldía acudieron a las viviendas de los vecinos registrados en dicha lista, para exigirles que cancelaran sus firmas. Destacó que en algunos casos intentaron sobornarlos, mientras que en otros los intimidaron y amenazaron con quitarles los programas sociales en los que

son beneficiarios.

Asimismo, acusó a los concejales Alberto Burgoa Maldonado y Miguel Ángel Errasti Arango de estar detrás de estos amedrentamientos. Al respecto, aseguró que el gobierno local no logrará que los vecinos den un paso atrás en su lucha por la revocación de mandato.

Respecto a la filtración de la base de datos, indicó que es responsabilidad exclusiva del [IECM](#), ya que nadie puede obtenerla, ni siquiera los que se manifiestan en contra del actual alcalde. Resaltó que ese organismo debería haber protegido la identidad de los involucrados, para evitar cualquier tipo de agresión física y verbal.

Los vecinos negaron las acusaciones del alcalde de MH, de que las firmas son falsas y que el proceso de revocación está plagado de irregularidades.





Los inconformes se manifestaron afuera de la Fiscalía capitalina

ENOJO



Trabajadores del edil intentaron sobornar a vecinos o los amenazaron



2023-07-04

Denuncian a Mauricio Tabe ante la FGJ capitalina

Autor: Ernesto Olmos

Habitantes de la alcaldía Miguel Hidalgo explicaron que trabajadores de ésta exigieron a los vecinos que anularan su firma para revocar el mandato del panista

Ciudad de México.- Vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo presentaron una denuncia formal ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) en contra del titular de esa demarcación, Mauricio Tabe, por supuestamente condicionar programas sociales a quienes suscribieron la petición para que el panista fuera revocado de su cargo, a cambio de anular sus firmas.

En conferencia de prensa, que se llevó a cabo afuera de las oficinas centrales de la FGJ capitalina, los inconformes mostraron el acuse de la denuncia interpuesta. Además, señalaron que el gobierno de MH obtuvo indebidamente la lista de las personas que firmaron para que Tabe Echartea deje la alcaldía, ya que esa base de datos solamente la tiene el [Instituto Electoral de la Ciudad de México \(IECM\)](#).

Por su parte, Heidi Luna, una de las representantes del movimiento para revocar a Tabe como edil, explicó que trabajadores de la alcaldía acudieron a las viviendas de los vecinos registrados en dicha lista, para exigirles que cancelaran sus firmas. Destacó que en algunos casos intentaron sobornarlos, mientras que en otros los intimidaron y amenazaron con quitarles los programas sociales en los que son beneficiarios.

Asimismo, acusó a los concejales Alberto Burgoa Maldonado y Miguel Ángel Errasti Arango de estar detrás de estos amedrentamientos. Al respecto, aseguró que el gobierno local no logrará que los vecinos den un paso atrás en su lucha por la revocación de mandato, así como para acabar con la corrupción del PAN.

Respecto a la filtración de la base de datos, indicó que es responsabilidad exclusiva del [IECM](#), ya que nadie puede obtenerla, ni siquiera los que se manifiestan en contra del actual alcalde. En ese contexto, resaltó que ese organismo debería haber protegido la identidad de los involucrados, para evitar cualquier tipo de agresión física y verbal.

Los vecinos negaron las acusaciones del alcalde de MH, de que las firmas son falsas y que el proceso de revocación está plagado de irregularidades, como la presentación de firmas repetidas o que los datos pertenecen a personas fallecidas.

Por último, informaron que realizarán una consulta vecinal el próximo 27 de agosto, para preguntar a los habitantes de la Miguel Hidalgo si están a favor o en contra del trabajo que ha realizado el panista como alcalde.